



Frieda Senn

Zams am 18.02.2012, 05:16 Uhr

Codemo Gerda

Verehrte Trauerfamilien!

Ich darf Ihnen mein herzliches Beileid zum Heimgang Ihrer Mutter aussprechen und sie in meine Gebete einschließen. Herr, gib ihr die ewige Ruhe! Gerda Codemo

Schönwies am 17.02.2012, 08:43 Uhr

Fam. Scherl Christian

Liebe Trauerfamilie!

Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der passende Tag, es ist nie alles gesagt, es ist nie alles erledigt, es ist immer zu früh und doch....Da sind Erinnerungen, Andenken, Gedanken, Geschichten, Gefühle, gemeinsam Erlebtes - einfach Momente -die einzigartig, die schön, die unvergessen, die besonders waren. Und die Momente gilt es festzuhalten, einzufangen im Gedächtnis und im Herzen zu bewahren Wir wünschen euch viel Kraft, Trost und Hoffnung, in dieser so schweren Zeit. Familie Scherl Christian, Cornelia, Elisa, Julian und Elias

Beckenried CH am 16.02.2012, 09:48 Uhr

Würsch-Schiferer Bianca und Martin

Lieber Walter und Herta
Lieber Hermann und Andrea
Liebe Trauerfamilie.

Wir möchten unser herzliches Beileid ausdrücken und euch ganz viel Kraft für die nächste Zeit wünschen. Ich behalte Frieda als liebevolle, offene, freundliche Persönlichkeit in Erinnerung und bin mir sicher, sie wird fehlen als Mutter, Oma und Uroma.

Alles Liebe für euch!
Bianca und Martin mit Sarah

See am 15.02.2012, 06:24 Uhr

Hartmuth u. Luise Oberlechner

Anlässlich des Ablebens eurer lieben Mutter dürfen wir euch unser herzlichstes Beileid aussprechen. Die Mutter zu verlieren ist immer eine schmerzliche Erfahrung aber unser Glaube gibt uns Hoffnung auf ein Wiedersehen. In lieber Verbundenheit Hartmuth und Luise

Kappl am 14.02.2012, 02:47 Uhr

Petra Siegele

Auf dem Weg durch die Trauer
stärkt uns die Hoffnung.
Sie lässt uns darauf vertrauen:
Sterben ist ein Weg.
Er führt in die größte und
tiefste Geborgenheit,
in die Geborgenheit Gottes.

Herr gib ihr die Ewige Ruhe und das ewige Licht
leuchte ihr.
Herr lass sie leben in Seligkeit! Amen

Familie Petra und Otmar Siegele

Tobadill am 14.02.2012, 11:38 Uhr

Ein Enkel

Heute tragen wir Dich zu Grabe, ein schwerer Gang steht uns bevor.
Lange wollte ich's nicht glauben, dass auch Du einmal wirst gehen müssen. Die Lücke die du hinterläßt, wird schwer zu füllen sein. Dieser Platz an dem Geborgenheit im Überfluss, Trost und Beistand, der Maßstab, der viele Sorgen wieder in's rechte Licht rückt, wird fehlen, sehr sogar.
Trotzdem kann ich jetzt nur danken, Dich gekannt und Dich erlebt zu haben in Deinen vielen Facetten, es war eine Bereicherung und ein Privileg. Trost spendet die Einsicht, dass Du jetzt blickst von Oben und mit gutem Geist begleitest all unsere weiteren Geschicke!
Hab Dank liebe Oma!

6574 Pettneu am 13.02.2012, 08:21 Uhr

Frisch Heidi

Liebe Trauerfamilie
Ich habe eure liebe Mutter sehr geschätzt, und erinnere mich sehr gerne an die Gespräche mit ihr. Besonders mochte ich ihre freundliche und einfache Art.
Liebe Frieda, danke das ich dich kennen lernen durfte, in aufrichtiger Anteilnahme Heidi mit Ossi, Lechleitner Stefan.
Eines langen Baumes Wurzel bist du gewesen,
eines hohen Berges Stein warst du.
Nun geh zu deinem Baum und zu deinem Berg zurück, Ruhe in Frieden.

6460 Imst am 13.02.2012, 01:38 Uhr

Tanja u. Stefan Heiss

Liebe Sieglinde!
Liebe Trauerfamilie!

Die Mutter war´s
was braucht´s da Worte mehr.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten Tanja mit Stefan und Denise

Tobadill am 13.02.2012, 12:33 Uhr

Roswitha Ladner

Liebe Trauerfamilien!

Ich habe Eure Mutter immer als sehr starke Frau, die ihre Kinder alleine zu wertvollen Menschen geformt, Haus gebaut, Feld und Stall bewirtschaftet hat, bewundert. Ich werde sie so in Erinnerung behalten.
Aufrichtige Anteilnahme
Roswitha.

Landeck am 13.02.2012, 10:27 Uhr

Marianne und Manfred Netzer

Liebe Trauerfamilie

Unser aufrichtiges Beileid

Marianne und Manfred Netzer

6167 Neustift am 12.02.2012, 08:59 Uhr

Heinz und Ute

Liebe Trauerfamilie!

Aufrichtige Anteilnahme am Heimgang Eurer Mutter entbieten Euch
Heinz und Ute

Imst am 12.02.2012, 06:19 Uhr

Fam. Hansjörg und Erika Waibl

Die Mutter war`s,
was braucht`s der Worte mehr

Aufrichtige Anteilnahme
entbietet Erika mit Familie

Serfaus am 12.02.2012, 01:30 Uhr

Familie Magnus und Gabi Thurnes

Lieber Hermann, Andrea, liebe Trauerfamilien!

Jeder folgt in seinem Leben einer Straße.
Keiner weiss vorher, wann und wo sie endet.
Alle hinterlassen Spuren und manche kreuzen unseren Weg.
Einige werden wir nicht vergessen.
Auch wenn sie für immer gehen - in unseren Herzen und unserer Erinnerung bleiben sie.

Unser aufrichtiges Beileid und unsere innige Anteilnahme am Tod eurer lieben Mama

Gabi und Magnus mit Familie

Landeck / Perjen am 12.02.2012, 12:44 Uhr

Fam. Kogoj Franz & Ingrid

Liebe Sieglinde!
Liebe Trauerfamilien!

Mit dem Tod eines lieben Menschen
verliert man vieles, niemals aber die
gemeinsam verbrachte, schöne Zeit!

Aufrichtige Anteilnahme am Tode Eurer
lieben Mama und Oma entbieten
Familie Franz & Ingrid Kogoj

Tobadill am 12.02.2012, 08:18 Uhr

Familie Auer

Liebe Trauerfamilie!

Die Mutter war`s,
was brauchts der Worte mehr!

Die Tränen alle, die ich weine,
du siehst sie nicht, nicht meinen Schmerz.
Was ich an dir verloren habe,
das allein weiß nur mein Herz.

Wir möchten Euch auf diesem Wege unser herzliches Beileid aussprechen. Für die kommende Zeit wünschen wir Euch viel Kraft!

Familie Erika und Magnus Auer
Familie Silvia mit Sabine Auer

Perfuchsberg am 11.02.2012, 09:27 Uhr

Raggi Klara

Liebe Trauerfamilie!

Ich habe eure gute Mutter in meinem Leid
als Vorbild genommen,
da ich sie immer als starke Frau bewunderte.

Aufrichtiges Beileid
von Fam.Raggi Klara!

See am 11.02.2012, 07:59 Uhr

Rudigier Angelika u. Johann

Liebe Marlies, liebe Trauerfamilien!

Wir wissen: Wenn unsere irdische Zeit abgebrochen wird, dann haben wir eine Wohnung bei Gott, ein nicht von Menschenhand errichtetes ewiges Haus im Himmel!
(2 Korinther 5,1)

Anlässlich des Heimganges eurer lieben Mutter, entbieten wir euch unser aufrichtiges Beileid!

Rudigier Angelika und Johann, Simone, Alexander und Anja

Tobadill am 11.02.2012, 02:09 Uhr

Brunhilde und Helmut Falch

Liebe Trauerfamilie!
Eine Mutter ist etwas Wunderbares.
Andere können euch lieben,
nur sie versteht euch.
Sie arbeitet für euch,
pflegt euch, liebt euch von ganzem Herzen.
Verzeiht alles, was ihr tut,
sie betet für euch.
Und das einzige Leid,
das sie euch je antun wird,
ist zu sterben und euch zu verlassen.
Doch in euren Herzen wird sie ewig weiterleben...

Tiefstes Mitgefühl und aufrichtige Anteilnahme entbieten Brunhilde und Helmut